

SOLICITADA

Los hechos de la disputa sobre la deuda argentina

Dos semanas luego de que la Corte Suprema de los Estados Unidos decidió desestimar más una nueva apelación de Argentina en el caso de su deuda impaga, el Gobierno argentino sigue negándose a negociar con sus acreedores. Estos acreedores lo están esperando en la mesa de negociaciones, deseosos de hablar, pero Argentina se niega. Como resultado, Argentina se ha colocado al borde del default.

En vez de negociar con sus acreedores y salvar el país de un default, Argentina se ha dedicado a una campaña de desinformación. Los líderes de la Argentina están divulgando mitos mientras el tiempo se está acabando para el país.

MITO No. 1

Un grupo reducido de acreedores tenedores de bonos y un juez en Nueva York están impulsando la Argentina al default.

HECHO Al negarse a negociar con sus acreedores, los líderes de la Argentina están eligiendo el default. Su reiterada negativa a negociar es la única cosa que los impide evitar el default y alcanzar un arreglo. La Argentina trata de culpar a los acreedores y a los jueces por sus problemas, pero sólo la Argentina puede tomar las medidas necesarias para evitar el default.

"El caso de la Argentina ha sido y sigue siendo único en su acercamiento unilateral y coercitivo hacia la restructuración de su deuda"

— Elena Duggar, Oficial para Crédito del Grupo de Riesgo Soberano, Moody's Investor Service, 11/12/13

MITO No. 2

Si la Argentina paga a los "holdouts", "deberá pagar 15 mil millones de dólares" de sus reservas "en el futuro inmediato".

HECHO La Argentina podría negociar un acuerdo sin afectar sus reservas de manera significativa. Algunos de los holdouts han dejado en claro que aceptarán bonos como parte del pago. La Argentina ha negociado con éxito este tipo de arreglos con Repsol y el Club de París. Además, la cifra de 15 mil millones no tiene sustento. El Gobierno se ha negado a revelar cualquier información creíble para apoyar este número fabricado.

"El gobierno argentino ha dicho que los costos podrían llegar a 15 mil millones de dólares, si bien David Rees, un economista especializado en mercados emergentes de la consultora Capital Economics, opina que el costo de pagar a los holdouts sería la mitad de lo que declara el gobierno."

— CNN Money, 27/6/14

MITO No. 3

Argentina necesita "una decisión judicial" que le de más tiempo para negociar.

HECHO El deseo expresado de la Argentina para una "negociación justa, equitativa y legal" es, en realidad, una cortina de humo. Algunos de los mayores tenedores de bonos argentinos en default han aclarado que estarían dispuestos a negociar con el gobierno a fin de otorgarle mayor tiempo a cambio de evidenciar progreso concreto hacia un acuerdo. Nuevamente, Argentina se ha negado a negociar.

"Los 'holdouts' dicen que están dispuestos a negociar una extensión en buena fe"

— Reuters, 24/6/14

Los acreedores de la Argentina están listos para negociar hoy. Los beneficios para la Argentina serían enormes:

- Una baja de hasta u\$s 70 mil millones en costos de interés en los próximos diez años
- Ahorros anuales de hasta u\$s 825 millones para las provincias argentinas
- Ahorros anuales de hasta u\$s 2 mil millones para las empresas argentinas
- Un alivio inmediato de la inflación
- El fin de la necesidad del cepo cambiario

Los líderes de la Argentina deberían juntarse con sus acreedores en una negociación, y evitar un default catastrófico.

Argentina, Es Hora de Negociar

Para más información, visite www.FactCheckArgentina.org y www.ATFA.org

SOLICITADA AUSPICIADA POR LA AMERICAN TASK FORCE ARGENTINA